

## **Stellungnahme des Bürgermeisters „Pavillons an der Josef Annegarn Schule“**

Ich habe mich in den letzten Wochen sehr für eine Lösung eingesetzt, die möglichst im Konsens mit allen Beteiligten hätte mitgetragen werden sollen.

Ich bedaure, dass mir das nicht gelungen ist und es heute keine Lösung gibt, die einvernehmlich umgesetzt wird.

Vor die Wahl gestellt, übergangsweise Räume der Grundschule zu nutzen oder für einen Zeitraum von 5-6 Jahren 2, 4 oder bis zu 5 Pavillons auf dem Gelände der Josef Annegarn Schule aufzustellen, entscheide ich mich heute für eine Raumnutzung in den Grundschulen, für das Schuljahr 2012/2013 in der Ambrosius Grundschule. Danach bleibt auch eine Nutzung von Räumen in der Franz-von-Assisi-Grundschule offen.

Meine Damen und Herren, liebe Eltern und Vertreter der Schulen,

der Schulstandort Ostbevern ist gut aufgestellt. Aufgrund der erfreulich hohen Anmeldezahlen gilt es jedoch, für die nächsten 5-6 >Jahre eine möglichst verträgliche Übergangslösung zu finden. Diese Lösung, **egal wie wir uns** entscheiden, wird von allen Beteiligten Zugeständnisse abverlangen. Ich bitte Sie, diese Zugeständnisse mittragen zu helfen, damit der Schulbetrieb nicht noch zusätzlich belastet wird.

Lassen Sie nicht die Diskussion im Zusammenhang mit dem Bürgerentscheid zum Anlass dafür werden, dass der Schulstandort Ostbevern Schaden nimmt. Es gibt dabei keine Gewinner, allenfalls Verlierer.